

centro filatélico y numismático de guayaquil

casilla 5038
guayaquil-ecuador



LA EXFIGUA 73 Y LA QUINTA ASAMBLEA ANUAL DE LA FIAF

El mes de Noviembre de 1.973 pasará a la historia filatélica del Ecuador como el de mejor categoría en el desenvolvimiento de nuestra actividad en los años recientes.

La directiva que la FEDERACION ECUATORIANA DE SOCIEDADES FILATELICAS impuso a los dos clubes de coleccionistas existentes en Guayaquil (el CENTRO FILATELICO Y NUMISMATICO DE GUAYAQUIL y el CLUB FILATELICO GUAYAQUIL), hizo que en unidad de acción ambas entidades cumplieran el programa que acaba de verificarse en Guayaquil, dejando en buen pie a los filatelistas de la Nación, tanto en el ámbito Nacional como ante las delegaciones extranjeras que jonraran esta Perla del Pacífico con ocasión de la celebración de la Quinta Asamblea Anual de la FIAF (FEDERACION INTERAMERICANA DE FILATELIA), y a la que concurrieron con sus representantes, dieciséis países.

Las condiciones economicas de los dos organismos hizo temer en un fracaso, especialmente cuando se supo que el Estado, que estaba en el deber de respaldar un evento internacional a celebrarse en territorio de la República, y la Municipalidad local, que estaba más obligada a cooperar por efectuarse la reunión precisamente en esta ciudad y con la que iban a ser homenajeados no sólo Guayaquil sino la Patria toda, no iban a poder ayudarnos. Hubo de postergar los arranques de dignidad que todo hombre de honor posee y solicitar descaradamente apoyo económico a los filatelistas locales y a organismos ajenos a nuestra actividad y así, pudimos contar con la ayuda, que dentro de sus posibilidades, nos dieron la Junta Cívica de Guayaquil y el Centro Municipal de Difusión Cultural, y con la cooperación económica de dos empresas extranjeras o por lo menos de origen: el First National City Bank y la Empresa Eléctrica del Ecuador, Inc.

Los Clubes hicieron la posible, y podemos estar satisfechos de los logros y del resultado exitoso de todo lo llevado a cabo, además de que los personeros de ambos clubes hicieron gala de desinterés y afanes de llegar a cualquier sacrificio si era necesario, para dejar a salvo la dignidad, ésa sí sagrada, y la hidalguía de nuestra ciudad y sus habitantes.

La EXFIGUA 73 fue superior a las anteriormente celebradas, y hay que hacer resaltar que la participación del grupo del decano de los clubes, con material digno de cualquier certamen internacional, como el de algunos buenos conjuntos del novel "Guayaquil" dejaron buena impresión entre los miembros del jurado calificador, - que fue designado totalmente entre los Delegados de la FIAF y cuyo fallo se conoció la noche del 24 de Noviembre durante el Banquete de Clausura de la Exposición.

La información independiente de los dos organismos locales ha suministrado con detalles la categoría y los premiso que hubieron disponibles para los participantes. El resultado, ya lo dijimos, nos satisfizo, aunque talvez alguno pudo sentirse - disminuído. Pero hay que ser francos, En el pasado, nuestros jurados locales, - llenos de entusiasmo ante lo que iban viendo de una fecha o tra, se acostumbraron: primero, a ver los conjuntos montados como todavía, aunque en menor número, se - mostraron esta vez y no se había sentido o experimentado un juicio serio como fue el reciente, y ahora sabemos que no se debe competir con meterial montado en hojas de álbumes con casilla con casillas impresas;

segundo, que no se debe poner material defectuoso;

tercero, que cada serie o cada página debe presentar sellos totalmente en estado nuevo, o en estado usado; y

cuarto, que no se debe recargar con adornos ni textos exagerados a las páginas - expuestas, para no distraer del verdadero tema que es la filatelia a asuntos ex- traños a la materia.

Debe haber descripción, pero escueta.

No es el valor de las piezas expuestas lo que gobierna al Juez, es el darse cuen- ta de que el expositor domina la materia y que tiene limpieza y gusto en presen- tar su colección o su estudio.

Se anuncia una nueva Exposición Internacional, auspiciada por la FIAF, la EFIMEX UPU 1974, y es de esperar que los coleccionistas que concurrieron a la EXFIGUA lo- cal se inscriban con tiempo ante la Comisionada por l EFIMEX en el Ecuador, la - señora doña Silvia A. de García, Secretaria de nuestra FESOFIL (FEDERACION ECUATO- RIANA DE SOCIEDADES FILATELICAS) y cualquier informe pueden solicitarlo al Aparta- do Postar N° 5038 que serán atendidos con el mayor agrado.